

Gente lunar

Enrique Vazquez



Capítulo 1

Gente lunar

Somos de la luna
es fácil ver
que cómo ha dicho Aristófanes
había una vez en que fuimos un ser

Mutilados por los dioses
temerosos de nuestro poder
nos condenaban a vivir, indefensos
en un mundo indiferente y cruel

¡Pero qué suerte tenemos!
que dos seres puedan atravesar
laberintos del tiempo y abismos del espacio
todo para encontrarse

Y en desafío a los dioses, reunirse
en una forma tan hermosa
que los ángeles mismos llorarían
por pura felicidad